令和元年度 第3回(2/20) 教育懇談会 アンケート結果

【子ども達の学校の様子はいかがでしたでしょうか。】(選択)

■よく思う ■そう思う ■あまり思わない ■全く思わない ■無記入









【その他、感想をお聞かせください。】

- 子ども達は元気で活発ですばらしい。子ども達の目が輝いている。
- 皆、楽しそうにのびのび学習している様子がほほえましかった。
- 子ども達が大きな声で発表している姿は、大人の私達にも刺激になる。
- 学級ごとにまとまりがありすばらしい。特に低学年の先生方は大変だと感じた。
- 学習中の態度が非常に良かった。意欲的に発表し、楽しそうだった。
- どの学年も一生懸命発表している姿から、協働作業で事前の準備を行い、その成果を皆で大切に表現しようとしていることがうかがえる。
- 多岐にわたる学習内容だった。特に、5年生の研究発表は熱が入っていた。
- 6年生は静かでまじめに話を聞いており、発表内容も素晴らしかった。校長先生はじめ先生方の指導に感謝したい。
- 高学年の研究発表は大切であり、今後も発展して取り入れて欲しい。
- なのはな学級の子ども達も、とても楽しそうに学習していた。
- 大きな声であいさつができている。
- 大きな工事の中でも、児童と先生とが明るく元気なことに感心した。
- 父親の参観も多く、保護者の教育に対する関心が高いと感じた。

(裏面へ続く)

- ▲ 実社会的な学習が希薄になっているようだ。周囲との競争よりも、助け合いや連携を学ぶ学習が大切ではないか。
- ▲ 早く校舎が完成し、迷路がなくなって欲しい。
- ▲ 通学路の安全性を考えてもらいたい。
- ☆ 事件や事故など、緊急性のあるたよりがある時は、自治会に連絡いただければ学校へ取りに伺います。